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質問者 河合 明日香 議員（１５番）
かわい あ す か

１ 歩行者の安全のために

ただいまの河合明日香議員のご質問にお答え申し上げます。
か わ い あ す か

歩行者の安全のために、についてでありますが、中心市街地である

本町通りにおいて、かつてのにぎわいや活気を取り戻すため、土地を

使いやすい形に並び替えながら、道路を広げたり広場などを整備する

土地区画整理事業を実施しています。

この事業の実施により、天狗プラザ東の交差点から、テラス沼田が

ある下之町の交差点までの国道１２０号において、歩行者が歩きやす

いように、歩道を４．５メートルに広くしたり、

歩道と車道の間に境界ブロックを設置し、歩行者の安全を確保する予

定となっています。

また、歩道の整備に併せて電線の地中化による無電柱化を進めるこ

とにより、都市景観の向上と災害に強いまちづくりを推進し、安心で

快適な歩行空間の確保にも努めていきたいと考えています。
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以上申し上げまして、河合明日香議員のご質問に対する答弁とさせ
か わ い あ す か

ていただきます。


